

Förderverein Perthes-Gymnasium e.V.

Tätigkeitsbericht Schuljahr 2010 -2011

Liebe Mitglieder des Fördervereins,

an Sie ein herzliches Dankeschön für die finanzielle und aktive Unterstützung im Jahr 2010/2011.

Auch in diesem Jahr konnten wir neue Mitglieder gewinnen.
Der Förderverein zählt nun 201 Mitglieder.

Im zurückliegenden Jahr unterstützten wir wieder zahlreiche Schulprojekte, Arbeitsgemeinschaften und Aktionen von Schülern und Eltern. Ich stelle Ihnen hier einen Ausschnitt vor:

- Unterstützung der bilingualen Klassen zum „Fest der bilingualen Schulen“ in Weimar.
- Zum Schulfest wurden zum 2.Mal die Segways gesponsert. An unserem Informationsstand trafen sich zahlreiche interessierte Eltern und Schüler.
- Unterstützung des Perthes- Lauf: Jeder Teilnehmer erhielt ein kleines Dankeschön (Kugelschreiber am Band).
- Anschaffung/ Finanzierung von Hydrokulturen in großen Pflanzgefäßen im Schulhaus.
- Auch die Ganztagesbetreuung der 5./6.Klassen wurde wieder unterstützt: Honorarverträge wurden abgeschlossen für die Hausaufgabenhilfe, für die AG- Cheerleader und die Schülerzeitung. Es besteht eine sehr gute Zusammenarbeit zwischen der Ganztageskoordinatorin Frau Köllner und dem Förderverein. Die Abwicklung der Ganztagesbetreuung erfolgte weiterhin reibungslos über ein Unterkonto des Fördervereins.
- Die Schülerfirma ist ebenfalls sehr aktiv. Alle Finanztransaktionen gehen über ein Unterkonto des Fördervereins.
- Ein Vortrag von Dr. Arne Jacobson wurde finanziell unterstützt.
- Traditionell begrüßen wir die neuen „Fünfer“ mit „Perthes“-Shirts.
- Wie jedes Jahr sponserten wir die Abitur-Medaillen.
- Schüler der 6.-Klassen erhielten im Skilager jeweils ein „Perthes“ - Base-Cup.
- Unterstützung von verschiedenen AG`s erfolgte:
Die AG- Schülerzeitung erhielt einen neuen Lap-Top, Reparaturkosten für eine Trommel usw. wurden übernommen.

Wie auch in den vergangenen Jahren zeichneten wir viele Schüler/innen unserer Schule für besondere Leistungen, z.B. auf sportlichen oder naturwissenschaftlichen Gebieten aus. Diese Schüler/innen erhielten als Dank z.B. Taschen, Schreibsets, Regenjacken, Tank- und Büchergutscheine.

Auch in diesem Schuljahr wurde die Schulkleidung, insbesondere bei den „Kleinen“, wieder sehr gut angenommen. Die Bestellungen und die finanzielle Abwicklung bearbeitet auch der Förderverein.